

Liebe Schüler\*innen, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

bisher sind wir von größeren Corona-Ausbrüchen an unserer Schule verschont geblieben. Bei unseren Schüler\*innen ist ein positives Corona-Testergebnis - bei den drei wöchentlichen Tests in der Woche - die absolute Ausnahme. Hoffentlich bleibt das so.

Ich hatte in meiner letzten Mail angekündigt, mich um einen zentralen Impftermin gegen das Corona-Virus für Schüler\*innen in der Schule zu bemühen. Nach diskreter Abfrage unter unserer Schülerschaft der Jahrgänge 9 bis Q2 haben sich allerdings nicht einmal 10 Schüler\*innen für ein solches Angebot interessiert. Für diese geringe Zahl Interessierter wird es verständlicherweise kein Impfangebot in der Schule geben.

Ich möchte an dieser Stelle auch noch einmal unsere gewählten Vertreter\*innen für die Schulkonferenz an den Termin der 1. Schulkonferenz am Mittwoch, 18.00 Uhr (Europahalle) erinnern.

Freundlicherweise hat der Eilausschuss unserer Schule für den Donnerstag in dieser Woche, den 30.09.2021, ab 11.45 Uhr, für unserer Kollegium einen Erkundungstag im Nahraum genehmigt.

**Für die Schüler\*innen aller Jahrgänge endet daher die Schule am Donnerstag, den 30.09.2021, nach der 4. Stunde.**

Schüler\*innen, die zu diesem Zeitpunkt keine Möglichkeit haben, nach Hause zu kommen, melden sich bitte rechtzeitig am Mittwoch im Sekretariat unserer Schule. Wir werden für diese Schüler\*innen eine Betreuung bis 13.15 Uhr gewährleisten und damit die Fahrt mit einem Schulbus ermöglichen. Bitte berücksichtigen Sie diesen Umstand bei Ihren Wochenplanungen!

Die Schüler\*innen des Jahrgangs 10 sind in der nächsten Woche auf Klassenfahrt. Wir wünschen allen Beteiligten interessante Tage und eine gesunde Rückkehr.

Mit freundlichen Grüßen

27.09.2021

D. Rahlmeyer, Schulleiter